
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

横浜市就労訓練事業交流会を開催しました 

3年ぶりに就労訓練事業交流会を開催しました。当日は認定事業所ならびに各区生活支援課より総勢 44名の

方にお集まりいただきました 

日 程  2022年 11月 9日（水） 14：00～16：00     

場 所  神奈川中小企業センタービル 多目的ホール 

目 的  就労訓練事業取り組みへの理解を深め、支援者間の交流を促進する 

参加者  認定訓練事業所様 27名、区役所のケースワーカー/就労支援ご担当 15名、横浜市健康福祉局 2名 

第一部  就労訓練を受け入れてくださった認定事業所様より事例のご紹介 

株式会社トライアングル 代表取締役 名和靖晃 様 

         特別養護老人ホーム けいあいの郷 緑園 施設長 小宮正次 様 

第二部  グループトーク 

テーマ 「就労訓練事業に携わって良かったこと、実は困ったこと、 

または、これからの就労訓練について心配に思うこと、希望すること」  

 

 

 

当日の様子は裏面にてご紹介しております 
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新年のご挨拶 
 

旧年中は格別のご厚誼を賜り誠にありがとうございました。 

新型コロナウイルスの影響で昨年も支援現場は難しい状況が続いておりましたが、皆様のご理解、ご協力に

より就労訓練事業を継続することができました。また、３年ぶりに就労訓練事業交流会を開催することができ、

様々な立場で事業に関わる方たちが顔を合わせて共に時間を過ごすことの大切さを改めて感じることができ

た年でもありました。 

これからも皆様とともに就労訓練事業の発展に努めてまいります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

横浜市就労訓練事業支援センター 

所長 熊部 良子 



就労訓練事業交流会の様子   

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第一部では、就労訓練を受け入れてくださ

った事業所様より、就労訓練事業に参加さ

れた経緯や実際に訓練者を受け入れて気

づいたこと、良かったこと、難しかったことな

どを忌憚なくお話いただきました。 

横浜市健康福祉局の鈴木様

よりご挨拶をいただきました 

参加された方々の交流

の様子（休憩時間） 

株式会社トライアングル 

代表取締役 名和様 

特別養護老人ホーム 

けいあいの郷 緑園 

施設長 小宮様 

第二部のグループトークでは、認定事業所の方、

区役所の方が一緒になり、4つのグループに分かれ

て就労訓練事業について意見交換をしていただきま

した。 

良かったことについて、認定事業所の方からは、

「訓練の受け入れは、指導担当社員の成長機会とし

て良い影響をいただいている」 「訓練を受け入れた

当初はどのように対応したらいいのかわからなかっ

たが、日を追うごとに対応の仕方がわかるようにな

り、訓練者とともに自分も成長した」 「訓練者と一緒

に仕事をすると親近感がわき、その人が就職できた

という報告があると皆で喜んでいる。少しでも訓練者

のお役に立てたという気持ちが事業所内で共有でき

て良い影響がある」 などの発言がありました。 

困ったことについては、「訓練日数が増えてくると

訓練担当者の勤務シフトと合わなくなることもあり、 

複数の訓練担当者・指導者を確保する必要がある」 

「訓練担当者は通常の仕事に加えて訓練者のサポ

ートをするため業務の工数が増え、負担になることも

ある」 というご意見をいただきました。 

事業の仕組みに対して、「認定事業所になるため

には多くの書類審査があり、負担が大きく、訓練を受

け入れた場合の金銭的サポートもない。今後、認定

事業所を増やすことを考えた場合、認証制度などが

あるとモチベーションに繋がり、認定を希望する事業

所が増えるのではないか」 というご提案をいただき

ました。 

また、「訓練を受け入れたことがなく、訓練者のイメ

ージがわかなかったが、話を聞いて興味がわいた」 

「収益が上がらない社会貢献としての取り組みに対し

て事業所内で賛否もあるが、誇りをもって受け入れを

継続していきたい」という感想やお気持ちを聞かせて

いただきました。 

区役所の方からは、「訓練では、窓口で相談してい

るだけではわからない本人の様子に気づくことができ

る。目に見えて言動が変わることも多く、貴重な機会

である。受け入れてくれる事業所には感謝しかない」 

という発言をいただきました。 

ご参加いただいた皆様からは、「受け入れ事業所

の率直な声を聴くことができて参考になった」 「役所

の方との交流がよかった」 「社会福祉資源のネットワ

ークを知ることは有意義だった」と感想をいただきまし

た。また、「もっと事例を聞きたかった」 「グループの

人数が多く全員が発言できなかった」 「席が遠く声が

聞こえにくかった」 「意見交換の時間がもっと欲しい」 

というご意見もいただきました。「訓練先のバリエーシ

ョンを増やして欲しい」 「訓練から就労になった後の

フォロー機関があると安心なのでは」 などのご要望

もいただきました。 

ご多忙のなか、多くの方々にご参加いただき、盛

会のうちに終えることができました。心より御礼申し

上げます。 
 


